

# 南小だより

令和4年11月10日  
亀山市立亀山南小学校



No.16

回覧

## 亀山市小中音楽会に参加しました♪

11月8日、3年ぶりに開催された小中音楽会に5・6年生が参加しました。合唱「こころ天気になあれ」を堂々と披露しました。今年、感染予防のため保護者の方の観覧なしで3部に分けてあり、本校は第1部に出場しました。練習の成果を発揮してきれいに歌声を響かせてくれました。他の小中学校の合唱や合奏、亀中の吹奏楽部の演奏も聴き、とても有意義な時間を過ごしました。11月19日の地域ふれあい集会では、保護者の方々にも披露する予定です。



## FBC 花壇コンクール表彰式

また、同日午後、三重県合同ビルにおいて FBC 花壇コンクールの表彰式が行われました。校長と児童6名が代表として参加しました。本校は、内閣総理大臣賞を受賞しました。また、「学校花壇設計図コンクール」では、三重県知事賞をいただきました。併せて、「花壇を描いた写生コンクール」及び「花と私の作文コンクール」でも、三重県知事賞や三重県教育委員会賞をいただきました。子どもたちは、晴れやかな表情で賞状や旗を受け取っていました。花壇づくりにご協力いただいた地域の皆さんをはじめ、関係者の皆さん本当にありがとうございました。



### 新しい学習指導員の紹介

11月より、林 麻友美が着任しています。主に1・2年生の授業支援等に入ります。前任の堤 早紀は、引き続き非常勤講師として5・6年生の家庭科を担当します。ご了承ください。